

au vénérable curé de la paroisse le petit sermon aigre-doux que nous avions fait dans les chars. Il prit d'autant plus d'intérêt à notre récit, que la femme à qui nous avions ainsi répliqué, était de sa paroisse. Quand nous eûmes fini, il nous dit : Monsieur, vous avez fait un coup d'or, et jamais vous ne frapperez plus juste. Imaginez que les plus grands déboires que j'ai eu, depuis un certain nombre d'années viennent d'elle. C'est une langue de vipère. Rien de surprenant qu'elle méprise ses enfants ; elle en a fait autant envers son père et sa mère. Personne n'échappe à sa dent acérée. Et, qu'elle conduite elle tient chez elle, bon Dieu !..... Prions pour cette malheureuse, qui est la cause de la perte d'un grand nombre de jeunes gens, dans ma paroisse. Ses enfants, qui n'ont reçu d'elle que le mauvais exemple, ont cependant, malgré leur mauvaise éducation, meilleur cœur qu'elle.

Que les pères et mères retiennent bien ceci : la plupart des parents qui se plaignent de leurs enfants, sont ordinairement dans le cas de la malheureuse dont nous venons de parler. Ils se plaignent de leurs enfants, tandis qu'ils ne devraient se plaindre que d'eux-mêmes.

— 000 —

CHRONIQUE.

UN REVE QUI EST UNE PEINTURE FIDELE DE LA REALITE.

Un voyageur qui avait à traverser une vaste forêt, accablé de fatigues, s'endormit au milieu de sa course sur le bord d'un clair ruisseau. Aussitôt que